



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CARRERA: CONTADURIA PÚBLICA

CUATRIMESTRE: PRIMERO

ALUMNA: JAQUELINE HERNÁNDEZ SILVANO

CATEDRÁTICO: CRISTIAN DAVID CORTES BERMUDEZ

ACTIVIDAD: TEXTOS EXPOSITIVOS

FECHA DE ENTREGA: 12 DE DICIEMBRE DE 2020

Texto expositivo histórico

Biografía

Miguel Hernández Hernández nació en Bachajon, Chiapas el domingo 30 de octubre de 1995. Era hijo de miguel Hernández Sánchez y de concepción Hernández Méndez. El padre era guarda jurado y, sobre todo, se dedicaban a la crianza y pastoreo de ganado. También era tratante de ganado, a través de su hermano Francisco Hernández Hernández, el tío corro, que residía de chilón. La madre se ocupaba de la casa. A la familia la apodaban visenterre. El matrimonio tuvo siete hijos, de los que solo sobrevivieron cuatro: Vicente (1996), Elvira (1998), Miguel (2002) y Manuel (2004). Miguel fue bautizado en la parroquia de bachajon como miguel domingo, quizás por dos razones, una que nació en domingo y otra es que el cura Domingo Aparicio tenía la costumbre de ponerle su nombre a cuantos bautizaba. En el registro civil consta en la sección 1, tomo 60, folio 188. Había nacido en la calle barrio Guadalupe número 7, otros autores dicen en el núm. 25, y otros en el núm. 72.

Texto expositivo periodístico

Reportaje

El lado oscuro de la soya

La producción de la soya y su exportación a China y a la Unión Europea ha apuntalado el crecimiento económico de Argentina. Pero este modelo agroindustrial se basa en semillas transgénicas y en el uso de potentes fertilizantes que han impactado el ambiente y traído enfermedades a la población campesina: cáncer, diabetes, abortos espontáneos, malformación congénitas... Pese a las denuncias de las organizaciones civiles, con el gobierno de Cristina Fernández y los grandes medios de comunicación vinculada con los intereses de los agroexportadores guardan silencio.

Rosario, Argentina (proceso). “cuando nos vinimos a vivir al pueblo, a 30 metros de mi casa había un campo que está sembrado de soya. No sabíamos nada de la peligrosidad de los químicos que se utilizaban para el cultivo”, dice Lucila Algrain a proceso. Algrain es de Rosario, segundo polo industrial de Argentina y puerto de salida de la producción sojera. En 2005 ella y su marido se mudaron a un pueblo cercano de 5000 habitantes llamado Ibarlucea. Soñaban con una vida en contacto con la naturaleza.

“En 2007 quede embarazada, y cuando nació mi hijo a los tres meses me diagnosticaron una malformación que le trajo como consecuencia una parálisis cerebral”, cuenta que esta profesora de ciencias de la educación, de 35 años, docente de la Universidad de Rosario Nacional de Rosario.

Argentina es el 3er productor mundial de soya transgénica detrás de Estados Unidos y Brasil. El llamado “oro verde” apuntala el crecimiento económico del país, que en los últimos 10 años fue en promedio fue de 7.3 % anual. A partir del grano la unión europea (UE y china producen forraje para la alimentación de ganado vacuno y porcino y elaboran combustibles que se mezclan con la gasolina. El estado argentino calla ante los perjuicios sociales como ambientales y sanitarios que acarrea a la producción de soya. También guardan silencio los grandes

medios. Clarín y la nación opositores del gobierno de Cristian Fernández mantienen estrecha relación con el sector de la agroindustria. Los medios que simpatizan con el gobierno solo critican tibiamente la inacción oficial. “Los médicos no nos lo decían las causas”, sigue Lucina Algrain, “pero el pediatra no creía en que fuera una cuestión genética porque ninguno de nosotros dos tiene antecedentes y el embarazo había sido normal”. Algrain demora algunos años en atar cabos: “todos los químicos que se utilizan para el cultivo de soya producen mal formación durante el embarazo dice. Yo sospecho que hay muchas posibilidades de que sea por eso”.

Texto expositivo escolares

Texto didáctico

La bandera

La bandera es un fragmento de la tela que se fija por uno de sus lados, es utilizado como insignia. Sus colores y su escudo indican la potencia o nación a que pertenecen, se coloca una fortaleza, castillo, barco o avión, indicando a que nación pertenece. Como acto cívico es indispensable rendirle sus respetos, pues nos representa ante el mundo como nación.

Se coloca en el centro o plaza de armas, en un asta bandera, en donde todos tenemos el derecho y obligación de rendirle honores. Como de niños debemos aprender a quererla y rendirle sus honores, porque es el símbolo que representa la nación que nos cuida, protege y nos da una identidad, libertad y soberanía.